

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.26/091/2019

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

| | |
|---------------------------------|----------------------------------|
| Sachvortragender | Amt / Geschäftszeichen |
| Stadtrechtsrat Knut Engelbrecht | Umweltschutzamt / Ed_Klimaschutz |

| |
|----------------------------------|
| Sachbearbeiter/in: Jana Edlinger |
|----------------------------------|

Nachhaltige Beschaffung in der Metropolregion Nürnberg und bei der Stadt Schwabach

| Beratungsfolge | Termin | Status | Beschlussart |
|-------------------------------|------------|------------|--------------|
| Umwelt- und Verkehrsausschuss | 04.12.2019 | öffentlich | Beschluss |

Mit Debatte - einstimmig - Ja: 0 Nein: 0 Anwesend: 13 Persönlich beteiligt: 0

1. Der Pakt zur nachhaltigen Beschaffung in den Kommunen der Metropolregion Nürnberg wird zur Kenntnis genommen.
2. Die Stadt Schwabach unterstützt ausdrücklich die Zielstellung des Pakts, bei künftigen Beschaffungen dem Thema Nachhaltigkeit eine besondere Bedeutung beizumessen. Eine grundsätzliche Prüfung von Sozial- und Umweltstandards in allen Beschaffungsprozessen wird angestrebt.
3. Auf Grund der Vielzahl an Produktgruppen sollen dabei entsprechend den Vorgaben in der Metropolregion in den kommenden Jahren zunächst die Produktgruppen Textilien, Lebensmittel, Sportbälle und Büromaterialien in den Fokus genommen werden.

.....
Vorsitzender